



ひがし倶楽部

NO. 24

徳島県立富岡東高等学校
平成23年10月20日発行

熱闘!山口国体!!



10月1日を皮切りに開催された山口国体。我が校からは四国大会で見事な成績を残した女子バスケ部の選抜3名と軟式野球部が徳島の代表として出場した。軟式野球部は創部以来初となる国体出場という快挙に大きな注目を集めた。



第3日、同スタジアムにて奈良県代表の天理高校との準決勝が行われた。名門天理高校を土俵際まで追い詰めた。初回表に1点を先制された富岡東はその裏、市川貴雄君(2年)が左越えタイムリーベースヒットを放ち、同点。その後1点を加え、途中2対1でリードしていたが、残り2イニングでリズムを崩し逆転され、2対5で惜しくも決勝進出はかなわなかった。

布川頼希主将のコメント

高校最後の試合に国体という大舞台に出場することができ、国体ならではの緊張感を味わいました。チームもより一層成長することができ、仲間との絆も深まり、すばらしい思い出となりました。

軟式野球部 ベスト4進出!!

第66回国民体育大会「おいでませ!山口国体」第2日、富岡東軟式野球部の初戦がビジコム柳井スタジアムにて行われた。第1試合の相手は東京都代表、創価高校。初回、相手ピッチャーの立ち上がりを攻め2点を先制。守備面でもピッチャーの佐川守君(3年)は1安打完封、勝利に貢献した。結果は3対0の快勝であった。

佐川君のコメント

久しぶりの実戦で腕が振れていなかったが、打者一巡してから球が走り出した。



女子バスケ 選抜3名が徳島代表として出場!!

我が校からは徳島県の代表として杉内麻美さん(3年)、古川茉美さん(3年)、森晴香さん(3年)が出場した。第2日、ソルトアリーナにて新潟との試合が繰り広げられた。1,2Qはリードを保ったが、3,4Qになると相手チームに巻き返され、結果は59対71で善戦空しく敗れてしまった。

森さんのコメント

技術の高いプレーを見て、自分たちが学べるものがたくさんありました。この貴重な体験を活かせるように頑張ります。



9月28日に開かれた国体壮行会では出場選手代表の杉内さんが壇上に立ち、国体に向けた熱い気持ちや抱負を語ってくれた。すばらしいスピーチに全校生徒が聞き入った。



温かい応援、
ありがとうございました!!

